

子どもたちが安全に通学できるように
思いやりある運転を

《止まる、見る、待つ 習慣で 事故防止》

《ハンドルを握る手には 人の命がかかっている !!》

《慣れた道 それでも今日は 違うかも》

～2時間走行、15分休憩～

《信号待ち、発進時の追突事故に注意しましょう》

自分は見えていても、相手は見えていないかも?!
だから・・・、「デイ・ライト」

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

《ちょっとした不注意や気の緩み ⇨ 重大事故》

早朝5時 信号交差点
軽トラックと乗用車が出合い頭に衝突
軽トラック運転の20代男性が重傷
◇早朝 信号交差点 「相手は止まらないかもしれない」◇

2023/3/31(金) 10:08

31日午前5時過ぎ、岡山県の信号機のある市道交差点で、軽トラックと乗用車が出合い頭に衝突しました。この事故で、軽トラックを運転していた20代の男性が、顔や腰などを打って重傷となっています。乗用車を運転していた50代の男性も胸などを打つ軽いケガをしました。

午前7時 札幌、乗用車同士の衝突事故
1台が小学校のグラウンドに突っ込む
春休み中で、巻き込まれた児童はいませんでした
運転していたの60代男性が病院へ搬送

2023/3/31

30日午前7時前、札幌市豊平区月寒東3条10丁目の道道で、乗用車同士が衝突する事故があり、このはずみで乗用車1台が小学校のグラウンドにフェンスを破って突っ込みました。学校は春休み中で、巻き込まれた児童や通行人はいませんでした。乗用車を運転していた60代の男性が病院に搬送されましたが、意識はあるということです。もう1台の乗用車の運転手にけがはありません。現場は片側2車線の道路で、警察が事故の原因を詳しく調べています。

夜7時 信号、横断歩道のない十字路
自転車を押して横断中の高齢女性
軽乗用車にはねられ死亡

◇高齢者の乱横断(横断歩道のないところを渡る)◇

◇優先道路でも、危険予測・防衛運転を・・・しましょう◇

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2023/3/31(金) 10:11

30日午後7時過ぎ、島根県の信号、横断歩道のない国道と市道の十字路で、女性(87)が横断中、会社員女性(48)の軽自動車にはねられ、全身を強く打ち死亡した。軽乗用車の会社員の女性にけがはなかった。警察によると、現場は信号機、横断歩道がない市道との十字路。はねられた女性は市道から自転車を押して国道に入り、左から来た軽乗用車にはねられた。